Akkordeonorchester erhält neues Schlagzeug



Das Bild zeigt (v.l.): Hendrik Meints (Prokurist der Volksbank), Margit Altemark (1. Vorsitzende "Hohnerklang"), Akkordeon- und Schlagzeugspieler des Vereins und Olaf Wittelmann (musikalische Gesamtleitung "Hohnerklang").

Über ein neues Schlagzeug darf sich der Akkordeonorchester "Hohnerklang" Oelde e.V. freuen. Die Volksbank Oelde spendete eine beachtliche Summe für die Anschaffung dieses Instruments.

Hendrik Meints, Prokurist der Volksbank Oelde, zeigte sich schon während des Begrüßungssongs begeistert: "Es ist schön, so freundlich und musikalisch empfangen zu werden. Ich bin begeistert, dass das Schlagzeug sich so großer Beliebtheit erfreut." Unter der musikalischen Leitung von Olaf Wittelmann proben die Musiker einmal wöchentlich in dem Kolpinghaus Oelde. Das Schlagzeug soll dort nun ein fester Bestandteil sein, denn es ist sehr zeitaufwendig, ein Schlagzeug zu den Proben zu transportieren und dort wöchentlich neu auf- und abzubauen. Diese Anschaffung war nötig, damit die Kinder und Erwachsenen nun besser mit der gesamten Gruppe üben können. Margit Altemark, 1. Vorsitzende des Vereins, bedankte sich herzlich für die Unterstützung der Volksbank.